



## ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE LUBRICANTES

### NOTA DE PRENSA

#### **ASELUBE elige a Carlos Giner como Presidente y a Luís Camino como Vicepresidente**



Foto: Carlos Giner

Foto: Luís Camino

La Junta Directiva de ASELUBE en su reunión del pasado día 15 de enero acordó el nombramiento de D. Carlos Giner (representante de CEPSA) como Presidente de la Asociación, así como el de D. Luís Camino (representante de HOUGHTON) como Vicepresidente de la misma. Ambos son jóvenes profesionales del sector de contrastada y dilatada experiencia en sus compañías –en el caso de Giner también en otras- que esperan aportar nuevas ideas e iniciativas para el crecimiento de ASELUBE y la mejora de los servicios que la asociación da a las compañías y también a la sociedad.

Así mismo también se procedió a la elección de D. Gabriel López (representante de TOTAL) como Presidente de la Comisión Estadística, desde la que se espera incrementar la mejora continuada de la información de que dispone la Asociación.

Cordiales saludos,

26 de enero de 2015